## Trabajadores Reconocen Baja en la Producción de Cobre de Chuquicamata

Un completo informe sobre los problemas que en estos momentos afronta el mineral de cobre de Chuquicamata tienen elaborado los sindicatos profesionales e industriales y los técnicos que laboran en éste.

Dirigentes de las zonales de Tocopilla, Antofagasta, Chuquicamata y Santiago, encabezados por Osvaldo Carrasco y el ingeniero John Chellew, en representación de los profesionales, se entrevistaron por casi dos horas con el Ministro del Interior, Hernán del Canto. Le solicitaron su mediación para tener una entrevista con el Presidente de la República, doctor Allende.

A la salida de la reunión con Del Canto, los representantes de todos los trabajadores de Cobrechuqui, dijeron que no podían dar a conocer el contenido del memorándum que entregarán al Jefe del Estado. Indicaron que terían audiencia para el miércoles, pero que fue suspendida, por que han solicitado nueva fecha para esta reunión, naturalmente antes que el Primer Mandatario viaje a Antofagasta.

Anticiparon sí que los problemas se centran en aspectos técnicos, administrativos y de relaciones iaborales.

Para ellos, según lo dieron a conocer, es necesaria la eliminación del cargo de gerente general, manteniendo única-

mente el de gerente de producción, con sede en Chuquica-

Diferon que en la actualidad existe dualidad de funciones, ya que el gerente general imparte órdenes políticas y el gerente de producción de carácter técnico, lo que va en desmedro de la disciplina laboral y en perjuicio de la producción. En este último aspecto senalaron que ha bajado de los límites normales, ya que de 27.928 toneladas de cobre fino que se producen mensualmente, ahora se producen sólo 22.000 toneladas.

Manifestaron que es deseo que se destierre la política para que haya armonía en el trabajo y se dediquen a peqducir para llegar a los niveles normales o superarlos.

Por su parte, el ingeniero John Chellew señaló que los profesionales desean trabajar por Chile, aplicando sus conocimientos técnicos y dejando de lado la pelítica partidista.

Hicieron presente que estos antecedentes son los que quieren poner en conocimiento del Jefe del Estado, y que cuando establezca su Gobierno temporal en Antoragasta visite Chuquicamata y vea y compruebe en el cerreno mismo los problemas que plantean.